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にじっこひろば
参加のきっかけは？
　北区上飯田南町

阪井　杏里さん
　児童館でほかのママさん
からにじっこがあるということを教えてもらいました。見てくれる方も多く、室内なので安心して遊ぶことができます。他のママさんともおしゃべりできることもいいですね。

きっかけは地域の班会・
家族と自分の関心から

　春日井市堀内町
栗田　美由紀さん

　地域の人に健康チェックが
できる班会があると誘われていたこともあり、こども
が幼稚園に入り余裕ができたことをきっかけに参加
し始めました。昨年の9月ごろ班会で認知症予防が
できる脳いきいき教室インストラクター講座がある
ことを知り、家族や自分自身の今後のことを考え
参加してみようと思いました。

お世話になれる医療機関を
　守山区御膳洞

与呉　玲子さん
　私自身が医療生協に入った
きっかけは、随分前になります。

近所のお友達から声をかけて頂き、早いもので約20年
になります。そのころは自分自身も若く又健康に関して
も関心が薄く…いずれ年を取った時何処かでお世話に
なる医療機関を作っておけば安心か…と言った考えで
入ったように記憶しています。今まで組合員健診など
利用しています。年を重ねこれからは、足を運ぶ機会も
多くなると思います。日本人の平均寿命がのび…元気
で長生きを目標に生活することを願っています。

き

か
け
は

っ

自分たちが健康づくりを
行える医療生協大好き！

　北区清水
粕谷　俶子さん

私は今年８９歳になります。

地域の人に北医療生協を広めたい
!!この思いで

班会に取り組んでいます。班でい
ろいろな勉強を

する中で医療生協を知ってもらい
、健康に対する

知識を増やしながら、病院に頼る
だけでなく、自

分たちで健康づくりを行えるよう
にしていきたいと

思っています。医療生協が大好き
です。

※詳しくは、4面たまり場企画、6面情報BOX、8面にじっこのお知らせをご覧ください。
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